



FINANCES

Valence dans le top 20 des villes les moins dépensières de France



L'association Contribuables associés a attribué une bonne note à la Ville en matière de gestion de ses dépenses publiques. Photo Le DL/Alexis HENNEBELLE

16 sur 20, c'est la bonne note attribuée par Contribuables associés à la ville de Valence. L'association qui milite pour la réduction des dépenses publiques et contre le gaspillage des impôts vient de révéler son classement pour l'année 2020 (basé sur les chiffres de 2019). La ville préfectorale de la Drôme arrive donc en 15^e position des communes françaises de plus de 50 000 habitants les moins dépensières, avec 937 euros de dépenses de fonctionnement par habitant. Le classement prend en compte les dépenses courantes des communes liées aux subventions aux associations, aux agents municipaux, aux crèches, à la communication ou encore aux festivités, mais pas celles liées à l'investissement, comme la construction d'école ou d'équipement culturel. C'est la ville de Mamoudzou, à Mayotte, qui arrive en tête avec 545 euros par habitants, devant Cholet (Maine-et-Loire) et ses 703 € par habitant.